

De acuerdo a la resolución de la Junta de Beneficencia de Guayaquil lo hace con motivo de los 85 años de creación de este organismo que es parte del Rotary International que no sólo promueve la Paz en el Mundo sino que, procura la atención materno – infantil, la prevención y tratamiento de enfermedades de alto riesgo, invierte ingentes recursos anualmente para promover la comprensión internacional a través de diversos programas de índole educativa y caritativa.

En ese marco la Junta de Beneficencia ha encontrado en el Club Rotario Guayaquil el apoyo para su labor de beneficencia con programas como la construcciones de pabellones de cirugías, para niñas con discapacidad mental, para adolescentes, la entrega de más de 300 marcapasos, los que se han colocado a personas de muy escasos recursos con operaciones gratuitas para salvarles la vida. Adicionalmente, la Junta de Beneficencia ha recibido un sinnúmero de equipos hospitalarios que los ha distribuido entre centros médicos, patronatos e instituciones de asistencia social del país.

La ceremonia de Condecoración y entrega de una placa de reconocimiento se realizará este Viernes, 20 de Julio del 2012, a las 11H00, en las instalaciones de Lotería Nacional, acto al que han sido invitados los Miembros del Club Rotario Guayaquil, el Gobernador del Distrito 4400, distinguidos profesionales vinculados a los rotarios, así como a los Miembros de la Junta de Beneficencia, directivos y representantes de los medios de comunicación social del país.